

Mag. Wolfgang Sobotka
Landeshauptmann-Stellvertreter

Landtag von Niederösterreich

Landtagsdirektion

Eing.: 17.06.2013

zu Ltg.-**6/A-4/1-2013**

-Ausschuss

Herrn
Präsidenten des NÖ Landtages
Ing. Hans Penz

St. Pölten, am 14. Juni 2013

B. Sobotka-F-20/086-2013

Sehr geehrter Herr Präsident!

Die Anfrage der Abgeordneten Dr. Krismer-Huber betreffend erhebliche Unterschiede bei der regionalen Gesundheitsversorgung- Überversorgung im Mostviertel bzw. Rationierung im Industrieviertel, eingebracht am 6. Mai 2013, Ltg.-6/A-4/1-2013, erlaube ich mir wie folgt zu beantworten:

ad 1-3)

Die Versorgung entspricht den Vorgaben des Österreichischen Strukturplans Gesundheit (ÖSG) und wird laufend an die demografischen Anforderungen angepasst. Unterschiede auf Grund historischer, struktureller und organisatorischer Gegebenheiten in der Vergangenheit werden bei den Planungen für eine zukünftige Versorgungsstruktur einer laufenden Überprüfung unterzogen und entsprechende Maßnahmen gesetzt. Ziel ist weiterhin die Sicherstellung der gesetzlich vorgeschriebenen abgestuften Gesundheitsversorgung in allen Regionen auf Basis der Bevölkerungsentwicklung.

ad 4-10)

Diese Anfragepunkte fallen nicht in meinen Zuständigkeitsbereich.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Sobotka eh.